



大き向上学びのエリア

大谷口小だより

(おおらかで やる気をもって くふうして ちからを合わせる大谷口の子)

板橋区立大谷口小学校

6月号(令和7年度)

令和7年5月30日

発行: 校長 宮澤竜太郎

ともに過ごすから、見えてくる心

校長 宮澤 竜太郎



盛り上がるキャンプファイヤー(倉渢移動教室より)

初夏のさわやかな風に包まれ、子供たちの明るい笑顔が校庭にあふれる季節となりました。新年度が始まって2か月、どの学年の子供たちも、新しい仲間との生活に慣れ、自分の役割を意識して行動できるようになってきました。日々の学校生活の中で、確かに子供たちは成長を重ねています。

5月26、27日には、5年生が群馬県倉渢で1泊2日の移動教室を行いました。高学年の宿泊行事は、学年の仲間と自然の中で生活を共にしながら、協力や思いやりの心を学ぶ大切な機会です。

ハイキングでは、例えば、ぬかるんで滑りやすい場所に差し掛かると、自然と友達同士「気を付けて」といった声を掛け合う姿が見られました。夜のキャンプファイヤーは、ゲームやダンスに全力で取り組み、会場全体が一つになったような一体感を味わうことができました。また、キャンプファイヤーは、天津わかしお学校と合同で行い、両校の親交を深めることもできました。

様々な体験を通して、子供たちは「誰かと協力することの楽しさ」や「違う考えをもつ人と一緒に行動する難しさ、そしてその大切さ」に改めて気付いたと思います。この気付きは、クラスや学年を超えて、今後、高学年として学校全体の温かな人間関係を育していく役割を担っていく為の土台となります。

さて、6月は「ふれあい月間」です。全都の公立学校で、いじめ防止を目的に、一人ひとりが安心して学校生活を送れる環境をつくるための取組を行います。「相手を思いやる心」「助け合う姿勢」を、日頃の学校生活の中で意識していくための大変な取組です。

いじめは、ほんの些細な一言や態度から始まります。そして、それを見ている「まわりの人」が何も言わずに黙っていると、いじめが広がっていくことがあります。6月のふれあい月間では、「いじめの傍観者にならない」ことを大きなテーマの一つとして考えたいと思います。

4日(水)の児童朝会で、「いじめを見て、何もしないということは、いじめに加わっていることと同じ。勇気を出して“やめよう”と伝える、“先生に相談する”という行動が、友達を守る力になる」といった内容を子供たちに伝えようと思います。一人では難しいかもしれません、誰かが声を上げることで、周囲の誰かも「自分も何かできるかもしれない」と思えるようになります。大切なのは、「自分には関係ない」ではなく、「自分ができることは何か」と考えることだと思います。

私たち教職員も、子供たちが日々安心して過ごせるよう、日常の関わりの中で、温かい人間関係づくりを支えてまいります。御家庭でもぜひ、お子さんの学校での様子や友達との関わりについて、日々の会話の中で関心を寄せていただければと思います。

6月の行事予定

日曜	SC…スクールカウンセラー来校日 (数字)…学年 ○囲い数字…校時 FU…フォローアップ学習	校時					
		1年	2年	3年	4年	5年	6年
1日	開校記念日						
2月	委員会(5. 6) ⑥ 安全指導・安全点検日	4	4	5	5	6	6
3火	体力テスト(全) FU	5	5	6	6	6	6
4水	エバリーコンサート(1~4) ③	4	5	5	5	5	5
5木	体力テスト(全) 予備日 SC	5	5	6	6	6	6
6金	教育実習終	5	5	5	6	6	6
7土							
8日							
9月	避難訓練(集団下校) ⑤ 5時間授業	5	5	5	5	5	5
10火	日光移動教室事前検診(6)	5	5	6	6	6	6
11水	日光移動教室(始)(6)	4	5	5	5	5	6
12木	歯と口の健康教室(4) ② SC	5	5	6	6	6	6
13金	日光移動教室(終)(6)	5	5	5	6	6	6
14土							
15日							
16月	5時間授業(4~6) 水泳指導始	5	5	5	5	5	5
17火	4時間授業(教員研修のため)	4	4	4	4	4	4
18水		4	5	5	5	5	5
19木	FU SC	5	5	6	6	6	6
20金		5	5	5	6	6	6
21土							
22日							
23月		5	5	5	6	6	6
24火		5	5	6	6	6	6
25水	こころの劇場(6)	4	5	5	5	5	6
26木	リーディングスキルテスト(6) SC	5	5	6	6	6	6
27金	定期健康診断終	5	5	5	6	6	6
28土							
29日							
30月		5	5	5	6	6	6

※今月から、1年生は水曜日以外が5時間授業になります。

【倉渕移動教室】

5年担任

倉渕移動教室に向けた事前学習では、移動教室をより楽しむために、興味のあることについて調べ、スライドにまとめました。倉渕には東京では見られない自然がたくさんあり、子供たちにとって貴重な2日間になったと思います。係活動や生活を通して、クラス関係なく声を掛け合ったり、協力する姿が見られたりと、学年の力も高まりました。

この2日間、持ち前の周りの人への気配りや思いやりの気持ちが随所に發揮されていました。さらに、「予め」を意識して時間を守ることの大切さを実感することができたようです。



【体力テスト】

体育主任

体力テストを順次実施しています。

今年度は、6月3日(火曜日)に全学年が4種目の記録を計測します。体力テストの記録更新を目指して、日々練習に励んでいます。前年度から引き続き、バトンスローを設置し、投力の向上を目指しています。

今年度は運動委員会の児童と協力して、休み時間や体育の学習時間を活用し、体力の向上を目指して行きます！！



【ふれあい月間について】 生活指導部

6月は、「ふれあい月間」になっています。各クラスで、アンケート等を元にいつも以上に児童の生活の様子・言動を注意深く見守っていきます。御家庭でもお子さんの学校内外の様子を聞くなどしていただけるとありがとうございます。

今後とも児童の健全育成に向け、学校・家庭・地域が三位一体となって見守っていきたいと思います。よろしくお願いします。

○くずのはフェスティバルについて

7月9日(水)に開催する「くずのはフェスティバル」は、保護者の皆様にも公開いたします。

児童の活動時間を確保するために、お店屋さんやゲーム屋さんの遊びは児童優先としますので予め御了承ください。

詳細は後日「すぐーる」にてお知らせします。